

3年生学年だより

3年生の先生から



3年生の皆さん、元気にしてますか。世の中たいへんなことになってしまいました。先生は教師生活30年以上になりますが、こんな異常事態は初めてです。でも、3年生の多くの先生方がコメントしているように、今できることをぜひしっかりとやってください。そして、規則正しい生活を送ってください。

がんばろう！

吉澤 喜一

皆さんお元気ですか？

3年B組担任の吉澤 喜一です。

自己紹介等もほとんどできないまま臨時休業となり、おそらく私のことを覚えていない人がほとんどではないでしょうか。さて、皆さんは何をして過ごしていますか？今は様々なことを自粛するような世の中になっていますが、今だからできること、今しかできないことがたくさんあります。苦手の克服や得意の伸張・新しい知識の獲得など、是非自分の力をじっくりつけてください。

追伸：B組の皆さん。毎日日記を書けていますか？私はそれを楽しみに、日々を過ごしていますよ。

心、元気に過ごしてますか？

私は食べる物を気をつけたり、適度に体を動かして過ごしています。

みんなも早く外に出て遊んだり、やりたいことたくさんあると思いますが、自宅での過ごし方を考えて元気でいてね！

吉澤 喜一

今年度、3年の副担任で社会科の担当になりました。よろしくお願いします。

3年生になって「がんばるぞ」とみなさんは思っていたことだと思います。私もです。それなのに、こんな状況で、心配や不安でいっぱいなことでしょう。家庭での生活もううんざりと思っている人も多いこと思います。そういう私も、みんなのいない学校での生活は、もう耐えられません。早く教室で、みなさんの笑顔に囲まれて生活したいです。一刻も早くその日が来る事を願って、今は、やらなくてはいけないこと、自分のできることをしています。

今年度は、3年生の教室にあまり行きませんが、総合の時間に行くことがありますかもしれません。Mr. H. は、東京に10年以上住んでいたので、東京分散について質問すると、トリビアが得られるかもしれません。みんなにとっていい1年になりますように。

3年生のみなさん！元気にしてますか？先生は元気です。長時間みんなに会えてないので不安もありましたが、何う早くみんなに会いたいです。今は人づか地道にやれる事もやるしかないです。みんなでがんばります。

3年生のみなさん

お休み中はどう過ごしていますか？時間がある今、自分のことをよく知るチャンスです。興味のあることをぜひ調べてみましょう。はやくみんなに会いたいです！

やれないことが多い今だからこそ逆にやれることもある。何かいつも自分の身になるように、1日1日を大切に過ごそう！みんなならできる！！

自分の進路に対する不安がある人、多いのではないでしょうか？学習内容はどうなるのだろうか？成績は？学校見学は？などつきないことだと思われます。「先を見通しましょう」と進路通信に書いたものの、私ですら見通すことは困難です。ではどうすればいいか。今、できることに集中してください。自分がコントロールできないことを深く考えない。部活動ではよく言っていますが、「やることをやるだけ」限られた環境で自分のゴールに向かってやるまくるのみ。やるか、やらないかの2択から、頑張るか、超頑張るかを選択する自分になりましょう。今、まずやることは「進路通信7号」の進路ファイル活用法を見て、進路関係のプリントを整理することです。

吉澤 喜一

